



# Le Col de la Roue

/ François Barras

**C'est l'une des randonnées mythiques de la région de Crans-Montana qui part des mayens d'Aminona pour rejoindre les contreforts du Trubelstock.** Le début est classique: bisse du Tsittoret jusqu'à la prise d'eau dans la Tièche en passant par la cave du Scex. Après avoir traversé la rivière, on grimpe à travers la Montagne du Plan au milieu de laquelle trône la cabane des Barras, puis on monte presque tout droit à travers les champs de myrtilles jusqu'au Col de la Roue situé à 2678 m. d'altitude entre l'Arête de Nusey et la paroi rocheuse du Nuseyhorn. Du sommet du col on jouit d'un panorama extraordinaire sur les Alpes valaisannes, le Mont Bonvin et les Faverges.

/

**This is one of the mythical treks in the Crans-Montana region that begins from the Aminona mountain pasture huts and goes to the Trubelstock foothills.** The start is classical: the Tsittoret irrigation canal up to the water intake in the Tièche by way of the Cave du Scex. After having crossed the river, you climb through the Montagne du Plan, in the middle of which the Cabane des Barras takes pride of place, after which you go almost straight up through bilberry fields to the Col de la Roue, situated at an altitude of 2,678 m between the Arête de Nusey and the Nuseyhorn rock face. From the top of the pass you can enjoy an extraordinary panorama over the Valais Alps, Mont Bonvin and the Faverges.



